

No. 1 1

6月 博愛の里だより

令和5年度
博愛の里こども園
令和5年6月28日
文責 五反田康子



薄月夜 花くちなしの匂いけり

正岡子規

この季節2回目のくちなしの花が良い香りを漂わせています。夕方梅雨空で薄暗い中にも、ほのかに存在を知らせ、ちょっと湿った重い空気も爽やかにしてくれています。

さて、テレビや新聞等の報道でご存じの方も多いと思いますが、6月19日(月)から**新駐屯地の土砂搬入工事が開始**されています。これに伴って土砂の運搬経路の周辺では車両の増加が見込まれます。児童生徒の通学時間帯である午前7時から午前8時30分までの間は運搬は行われませんが、それ以外の時間帯は土砂運搬が行われます。保護者の皆様も交通安全に十分注意されてください。



■ 送迎の際に目にされていると思いますが、保護者通用口に**燕が巣**を作っています。2週間ほどかけて完成し、17日(土)から**巣ごもり**が始まっています。1羽が抱卵(?)している間、あと1羽は掲示板の上でじっと見守っています。ウェザーニューズの記事によると、「抱卵の期間は2週間ほど。孵ったヒナは3週間ほどで親と同じくらいの大きさに成長し、飛べるようになります。」とのことで、徳淵副園長曰く「予定日は7月1日です!」だそうですよ。今からワクワクですね。「去年は巣作りの段階で断念していたんです…」といういわくつきの若夫婦。



糞などでご迷惑

をおかけすることになるかと思いますが、「生の命の授業」ができることを期待して、温かく見守ってあげてくださいね。



先生方の紹介コーナー

お待たせしました～!
たんぼぼ組さんです。

江川 咲 (たんぼぼ組担任)	佐伯 芽生 (たんぼぼ組担任)
子どもたちと笑顔で過ごして、毎日たくさんのパワーをもらっています!! (年間、色々なことに挑戦し、成長を見守りたいと思っています!!)	たんぼぼ組の担任になりましたよ!! ありがとうございます!! 子どもたちと1年間楽しく過ごしたいと思っています!! 子どもたちのあふれる笑顔に元気をもらっています!!



正林 沙香 (たんぼぼ組担任)	梅崎 恵 (たんぼぼ組担任)	花山きずな (たんぼぼ組副担任)
子どもたちの笑顔とパワーで沢山刺激を受け、毎日の活かになっています! 一年間よろしくお願ひ致します!	毎日、たんぼぼ組の子どもたちの笑顔の癒され、発想力、想像力に驚かされる日々です。子どもたちと一年間笑顔で過ごし、心を育みながら頑張りたいと思います。	今年初めてたんぼぼ組の花山です。みなさんと明るく、元気よく楽しく元氣張って行きたいと思っています!! よろしくお願ひ致します!!



元氣いっぱい!!

■ 19日（月）、園に夏の風物詩よしずがかけられました。園庭には日よけテントも。



■ 21日（水）のぱんだ教室は、生憎の雨…
…でしたが～！そこは石井保育教諭と廣重保
育教諭の真骨頂。マイレインコートを手作り
し、雨のお散歩を楽しみました。



ぱんだ教室は「子育て支援事業」として、未就園児さんを対象とした教室です。まだ入園するには早い



けどお友達と遊ばせたい！園の雰囲気を感じたい！子育て中のお母さん方と話したい！という方、お待ちしております。みんなで楽しく遊び、友達の輪を広げていきましょう。

■ 「7月の食育だより」と「SDGsに関する資料」もHP（ブログ）に上げています。食育だよりには「7月の献立表」はもちろん、「ミネラルを補給しよう！」と題し、ミネラルについて詳しく載っていました。ミネラルは人の体の中で作ることができないので食べ物からとらなければいけません。また、汗とともに体の外に排出されるため、暑くてよく汗をかく夏は特にしっかりとミネラルを補給しないとイケないのだそうです。また、7月のSDGsの資料は「海の日」から。7月17日の海の日に合わせて作成されています。合わせてブルーシーフードの紹介も入っていました。是非HPからご覧ください。「かいじゅうステップSDGs大作戦 第12話『海をきれいに！』」もお子さんと一緒にご覧くださいね。

■ 「令和5年度ネットの安全・安心けいはつコンクール」の募集がきています。ネット社会を生きる今、お子さんが直面する可能性のあるネットトラブル。お子さんが小さなうちから情報モラルやネットの使い方について話をし、約束事を決め、守らせておきたいものです。学校評価アンケートの回答を見ても、この項目は結構厳しそうです。これを機会にお子さんとルールを決め、ポスター作成に挑戦されてみては？これについてもHP（ブログ）に上げています。ご参照ください。



※現在のHPを改造予定中です。
案内までもうしばらくお待ちください。
←園でとれたナスを使ったお味噌汁。
美味しかったです♡昨日はちらし寿司♡



■ 22日（木）、たんぽぽ組さんは「かたつむりの歌」を歌いながらMyかたつむりを製作していました。次の日、Myかたつむりとお散歩していましたよ～。



さくら組さんでは、カエルのお面を製作後、カエルになり



きって中庭を飛び跳ねていました。楽しそうでした。
じめじめした梅雨ですが、季節を楽しんでいます。

■ ばら組さんは紙染めをした後、発展して髪飾りを作ったり飴玉を作ったりと、創作活動を広げていました。園長先生にもプレゼントしてくれましたよ。



夏祭りで使うペットボトル集めの
お願いに職員室に来ているばら組さん→



☆学校評価のご提出ありがとうございます。まだの方は今週末までにお願いいたします。